
Schenken wir einem 
Verwandten, Freund oder 
Bekannten, der krank 
oder gar im Krankenhaus 
ist, eine Stunde Glück. 

ICH NEHME MICH 
DEINER AN! 

“ICH WAR KRANK UND DU HAST MICH BESUCHT” 

Im Lukas-Evangelium wird im 10. 

Kapitel in den Versen 25-37 das 

Gleichnis vom Barmherzigen Samariter 

erzählt. Alles ergibt sich aus der Frage, 

die Jesus stellt: 

„Wer ist unser Nächster“? Welche 

ist deiner Meinung nach die 

Bedeutung der Worte Jesu? 

Eine Stunde voller Glück 
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DIE WERKE DER BARMHERZIGKEIT SETZEN DAS HERZ IN BEWEGUNG 

„Wie kann man auch unseren Freunden 
verständlich machen, dass der Schlüssel für 
das Glück darin besteht, dass man sich an 
die anderen verschenkt? 
Von dieser Realität sind wir ausgegangen, als 
wir unsere neue Aktion gestartet haben, die den 
Titel trägt: „Eine Stunde voller Glück“. 
Die Idee ist sehr einfach: Es geht darum, eine 
andere Person wenigstens einmal im Monat 
eine Stunde lang glücklich zu machen. Wir 
haben bei der Person begonnen, die der Liebe 
am meisten bedurfte, und wo immer wir 
unsere Verfügbarkeit angeboten haben, 
taten sich uns die Türen auf. 
So war es zum Beispiel, als wir einige alte Leute 
in ihrem Rollstuhl in einem Park spazieren 
gefahren haben. Oder: als wir mit Kindern 
gespielt haben, die in ein Krankenhaus 
eingeliefert worden sind. Oder: als wir mit 
Behinderten Sport gemacht haben. Sie alle 
waren sehr glücklich, aber, wie es die Aktion 
verspricht, waren wir es noch vielmehr!  
Und unsere Freunde, die wir eingeladen hatten, 
mitzumachen? 

Zuerst waren sie neugierig, aber jetzt, da sie 
es ausprobiert hatten, Freude zu schenken, 
sind sie der gleichen Meinung: Wenn man 
Glück schenkt, erfährt man es selbst!“ 

Coloro ‘UNO SPICCO DELL’OROLOGIO’ 
ogni volta che dedico 1ORA per stare 
accanto a qualcuno che è sofferente. 
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